

Pressemitteilung

8. April 2013

Gemeinde Haibach fährt auf Elektro ab – Kommune testet Elektroauto von E.ON Bayern

Eine Woche lang testen der Bürgermeister Alois Rainer und die Mitarbeiter der Verwaltung einen Kleinwagen vom Typ „Peugeot iOn“, den E.ON Bayern Städten und Gemeinden zu Testzwecken zur Verfügung stellt.

Stephan Leibl, Kommunalbetreuer von E.ON Bayern, übergab die Autoschlüssel an Bürgermeister Alois Rainer. „Elektroautos liegen im Trend“, zeigte sich Leibl überzeugt. Zukunftsforscher würden dies bestätigen. Zudem zeigten jüngst veröffentlichte Verkehrsstudien, dass rund 90 Prozent aller Fahrstrecken in Deutschland mit dem Pkw sich in einem Radius von 50 Kilometern bewegten. „Für ein Elektroauto ideal“, so Leibl.

E.ON Bayern setzt auf die zukunftsweisende Technologie der Elektromobilität. Das Energieunternehmen bietet Kommunen die Möglichkeit, Elektroautos für Dienstfahrten zu testen. Der Bürgermeister und die Mitarbeiter der Verwaltung haben dabei eine Woche Gelegenheit, mit dem Fahrzeug, das eine Reichweite von bis zu 120 Kilometern hat, auf ihren Dienstfahrten unterwegs zu sein. Dabei können sie erste Erfahrungen mit Elektromobilität sammeln.

E.ON Bayern AG
Lilienthalstraße 7
93049 Regensburg
www.eon.com
www.eon-bayern.com

Bitte Rückfragen an:

Reiner Kolloch
T 09 41-2 01-78 24
F 09 41-2 01-70 23
reiner.kolloch@eon-bayern.com